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СОВЕТСКАЯ ВЛАСТЬ �
ЭТО КАК РОДИТЕЛИ. А РОДИТЕЛЕЙ НЕ ПРЕДАЮТ

Не имея возможности напрямую
запретить народу празднование 100�
летия Великого Октября, власть иму�
щие провели свою иезуитскую подго�
товку к ней. Так, не месяц и не два, а
годы ушли на создание телевизионных
подделок типа «Троцкий» и «Демон ре�
волюции», на что, кстати, истратили
сотни миллионов бюджетных, то есть
из нашего кармана, рублей.

Древние были правы, когда говори�
ли, что «если Бог наказывает челове�
ка, то он лишает его разума». Вдумай�
тесь, как можно величайшее событие

ликой Октябрьской социалистической
революции, Ленина как главного твор�
ца этих событий, для абсолютного
большинства населения нашей страны
он остается несомненным титаном,
личностью выдающейся, достойной
такой страны, как Россия, и во всех го�
родах РФ к 7 ноября прошли празд�
ничные акции, митинги, конферен�
ции, концерты.

Правда, и здесь не обошлось без
вредительства со стороны властей.
Так, в Калининграде командование
флотом сорвало торжественное собра�
ние, которое должно было пройти в
Доме офицеров на ул. Кирова. Менее
чем за сутки до проведения меропри�
ятия (когда уже были проведены все
согласования с руководством Балтф�
лота, деньги за аренду зала были пе�

ды Краснознаменный Балтийский
флот, революционные матросы были
одной из ведущих сил Октября. Глав�
ный штаб ВМФ практически полно�
стью перешел на сторону Советов.
Образцы несгибаемого мужества и
героизма проявили моряки Красно�

речислены и даже были приглашены
люди на концерт в 600�местный зал),
нам отказали в предоставлении поме�
щения с нелепой формулировкой:
мол, не тот начальник подписал раз�
решение... Отказали, зная, что заявка
на аренду зала поступила от «Союза
советских офицеров» и, значит, на со�
брание и концерт придут в том числе
ветераны флота...

Приходится напомнить, что дваж�

го флота в годы Великой Отечествен�
ной войны. Тогда ни один корабль не
опустил советский военно�морской
флаг перед врагом. Предпочли по�
гибнуть, но не сдаться. Боевую вахту
достойно продолжает личный состав
кораблей и самолетов, участвующих
в войне в Сирии.

Но, видимо, на берегу весомее мне�
ние «сверху».

Борис ПОНОМАРЕВ

в истории России, начавшее отсчет ка�
чественно нового этапа развития на�
шей страны, за счет которого живем и
сейчас, опустить до уровня разборок
политических авантюристов? Разве
достойна Русская революция, которая
отвергла капитализм и вывела Россию
на вершину социального, культурного,
научного прогресса, к Великой Побе�
де 1945 года, такой низкопробной
фальши, которая заполонила государ�
ственные каналы?

Однако, как ни пытались оболгать,
облить грязью 100�летний юбилей Ве�

Êàëèíèíãðàäöû îòïðàçäíîâàëè Âåëèêèé Îêòÿáðü!
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РЕШАТЬ НАРОДУ

В связи с возбуждением уголовного пре�
следования в отношении депутата Кали�
нинградской областной думы четырёх со�
зывов, журналиста и видного обществен�
ного деятеля Калининградской области
Игоря Петровича Рудникова, сопровож�
дающегося заключением его под стражу,
мы, руководители региональных отделе�
ний политических партий, представлен�
ных в Калининградской областной думе,
считаем необходимым довести до сведе�
ний общественности наше отношение к
происходящему.

Мы считаем действия сотрудников пра�
воохранительных органов, осуществленные
при задержании Игоря Петровича Рудни�
кова, необоснованно жёсткими и требуем
от руководителей ФСБ, прокуратуры,
МВД, Следственного комитета Российской
Федерации провести проверку законности
и обоснованности применения в отноше�
нии И.П. Рудникова физического насилия
и специальных средств, по результатом ко�
торой требуем уволить с занимаемых дол�
жностей всех лиц, допустивших злоупот�
ребление должностными полномочиями.

Мы считаем необоснованно жестокой,
не обусловленной объективной необхо�
димостью и незаконной назначенную
И.П. Рудникову следственным комитетом,
прокуратурой и судом меру пресечения �
заключение под стражу (арест) и предлага�
ем председателю Калининградского обла�
стного суда и прокурору Калининградской
области опротестовать вынесенные по это�
му вопросу судебные решения.

Мы считаем, что возбуждение в отноше�
нии И.П.Рудникова уголовного дела по аб�
сурдному обвинению в вымогательстве де�
нежных средств у руководителя следствен�
ного комитета Калининградской области
генерала Леденёва; задержание И.П.Руд�
никова с демонстративным применением
физического насилия и специальных
средств (наручников), сопровождающееся
элементами умышленного унижения чело�
веческого достоинства человека, гражда�
нина, депутата и журналиста; назначение
ему в связи с возбужденным уголовным
делом самой жесткой меры пресечения �
ареста с заключением в СИЗО осуществ�
лены с целью оказания на И.П. Рудникова
морально�психологического давления,
причинения ему физических страданий и
лишения его возможности заниматься об�
щественно�полезной деятельностью по
борьбе с коррупцией и беззаконием в дея�
тельности правоохранительных органов
Калининградской области.

Мы обращаемся к Президенту России
В.В. Путину как гаранту Конституции РФ
с просьбой взять под личный контроль си�
туацию с неправомерным арестом и уго�
ловным преследованием депутата Кали�
нинградской областной думы Игоря Пет�
ровича Рудникова, обеспечить освобожде�
ние его из�под стражи и проведение объек�
тивной проверки законности и обоснован�
ности действий сотрудников правоохрани�
тельных структур, принимающих участие
в преследовании И.П.Рудникова, с нака�
занием виновных.

Предлагаем всем гражданам, обществен�
ным объединениям и политическим
партиям, разделяющим наши оценки дей�
ствий правоохранительных органов в от�
ношении Игоря Петровича Рудникова,
присоединиться к нашему заявлению!

М.Ю. ЧЕСАЛИН,
председатель Комитета Калининградского

регионального отделения политической
партии «ПАТРИОТЫ РОССИИ»,

И.А. РЕВИН,
первый секретарь Калининградского

областного комитета «КПРФ»
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Хайп, повсюду хайп. Хайп идет, и
всё в смятении. Рамзан Кадыров пред1
ложил Ленина похоронить. Тут же
оживилась Ксения Анатольевна Соб1
чак. «Рамзан Кадыров вслед за мной
призывает похоронить Ленина», 1 го1
ворит она. Правда, добавляет, что ре1
шать должен Путин. Решать, Рамзан
Ахматович, должен не Путин. Решать
должен российский народ. Решать он
это должен на свободных выборах и
референдумах.  Ксения Анатольевна у
нас, известное дело, демократ. За на1
род ратует.

А что, давайте вынесем вопрос о
Ленине на референдум. Очень было
бы кстати. И чтоб два раза не вста�
вать, вынесли бы не один, а сразу не�
сколько вопросов.

Например, вопрос о сохранении в
Екатеринбурге Ельцин�центра: ос�
тавить или переоборудовать в музей
столетия Великой Октябрьской со�
циалистической революции?

Вопрос о реформах Горбачева и
деприватизации: осудить ли Михаи�
ла Сергеевича за избранный курс на
всенародном референдуме или по�
считать его деятельность конструк�
тивной?

Или, скажем, давно назревший

вопрос: принять ли предложение
писателя Александра Проханова о
создании иконы Победы с изобра�
жением Иосифа Сталина не в каче�
стве святого, а в качестве Верховно�
го Главнокомандующего, благо�
словленного Богоматерью или свя�
той Матроной?

А потом посмотрим на итоги всех
этих вопросов.

У нас народ особенный, не всегда
похожий на тот образец, который
Ксения Анатольевна себе вообража�
ет. Результат может быть крайне нео�
жиданный � но демократия, она такая.
Сулит нам много открытий чудных.

Сама зоологическая неприязнь
российской буржуазии лично к
вождю русской революции и вооб�
ще к самому факту глобального
большевистского переворота край�
не показательна.

Русскую революцию Октября 1917
года ненавидели Ельцин и Егор Гай�
дар, Новодворская и Немцов, Соб�
чак�старший, Яковлев и вся редак�
ция журнала «Огонек».

Русскую революцию Октября 1917
года всё так же ненавидят Собчак�
младшая, Алексей Навальный, Алик
Кох, Петр Авен, Михаил Швыдкой,
Григорий Явлинский и вся редакция
радиостанции «Эхо Москвы».

Всякий желающий может попол�
нить этот список лучших людей Рос�
сии и сказать: я тоже ненавижу рус�
скую революцию Октября 1917 года.

Я понимаю, что в революции
приятного мало. Но вы все�таки
задумайтесь на миг и спросите
себя: а почему я в этой компании

оказался, как так вышло?
Главное � не забыть приписать про

«Окаянные дни» Бунина. Ведь ис�
тинные русские патриоты не хотят в
компанию к Алику Коху и Ново�
дворской, они хотят в более прилич�
ную компанию. К Бунину, напри�
мер. Или там к Ильину и Зинаиде
Гиппиус. Но главное все�таки � к
Бунину. Ильина и Гиппиус не все
читали, а Бунина даже Никита Сер�
геевич Михалков экранизировал.

Одна беда: Иван Алексеевич был
барин. Ему положено было прези�
рать быдло и холопов, тем более вос�
ставших.

Посему, когда иной русский пат�
риот захочет нам про «Окаянные
дни» рассказать, то пусть он сначала
на себя в зеркало посмотрит. Если он
не узнает Никиту Сергеевича Ми�
халкова в отражении, то, наверное,
не надо про «Окаянные дни».

Не надо, говорю. Это не ваша ис�
тория, потомки рабочих, крестьян,
мещан и всех остальных кухарок и
кучеров.

Простой русский человек на побе�
гушках у буржуазии � печальный
итог столетия революции.

Впрочем, пока Ленин, как их лич�
ный демон, лежит в Мавзолее, нико�
му из российских буржуа покоя не
будет.

В общем, я за референдум.
Готовы ли к референдуму все же�

лающие Ленина похоронить, вот в
чем вопрос.

Есть ощущение: если кто�то нач�
нет Ленина хоронить � Ленин в от�
вет похоронит их самих.

Захар ПРИЛЕПИН

В сентябре�октябре в ходе прове�
дения мониторинга по подготовке к
началу отопительного сезона экс�
пертным сообществом были рас�
смотрены вопросы, касающиеся на�
чала отопительного сезона, тариф�
ной нагрузки на потребителей и вы�
полнения концессионных соглаше�
ний на строительство объектов теп�
лоснабжения. В ходе общения от�
крылись факты вопиющих нару�
шений норм действующего зако�
нодательства со стороны органов
власти.

Так, в г. Черняховске предпола�
галось строительство 4 газовых
котельных, однако в срок работы
выполнены не были и в настоя�
щее время ни один объект не при�
нят в эксплуатацию. Одной из
причин неисполнения соглаше�
ний стало затянувшееся во време�
ни, выбивающееся из всех графи�
ков работ строительство магист�
рального газопровода.

Население города, которое надея�
лось на снижение тарифа, в очеред�
ной раз оказалось обманутым. Со�
вершенно очевидно, что тариф для
жителей г. Черняховска по�прежне�
му будет самым высоким в Калинин�
градской области, а может быть, и в
России.

Еще хуже ситуация с газификацией
г. Балтийска. Сроки поступления
природного газа в самый западный
город России постоянно переноси�
лись, хотя финансы для этого в бюд�
жет закладывались. По последним
данным, приход газа в г. Балтийск
стоит ждать только в конце 2018�го �
начале 2019 года. А тем временем в
городе в мае текущего года заключе�
но концессионное соглашение на
строительство газовых котельных со
сроком их ввода в эксплуатацию че�

КОММУНАЛЬНЫЕ РЕСУРСЫ ДОЛЖНЫ БЫТЬ
КАЧЕСТВЕННЫМИ И СТОИТЬ ДЕШЕВЛЕ

рез год. Получилось, как в том анек�
доте, после заключения договора
один пошёл искать деньги, другой
думает, где взять газ...

Спрашивается, зачем так торопи�
лось региональное правительство
заключать это соглашение, если не
был решен вопрос с газом (соглаше�
ние, кстати, не подкреплено банков�
ской гарантией). Это нарушение

признано органами прокуратуры.
Постоянные проволочки с пода�

чей газа и несвоевременное строи�
тельство газовых котельных нако�
нец�то достигли критической отмет�
ки и создали предпосылки не толь�
ко к срыву начала отопительного
сезона, но и к полному отключению
в Балтийске электроэнергии. Ава�
рия на ПС�О52 произошла вечером
19 октября, и город сидел без элект�
роэнергии до утра. Одной из причин
можно смело назвать отсутствие
тепла в квартирах горожан, которые
вынуждены были включать электро�
нагревательные приборы.

При таком отношении чиновни�
ков, видимо, балтийцам придётся
терпеть и жить с высоким тарифом
на тепло ещё пару лет. Возникает
большой вопрос к органам власти о
законности и целесообразности зак�

лючения таких концессионных со�
глашений, которые не обеспечены
главным ресурсом � природным га�
зом. Почему региональное прави�
тельство в течение ряда лет ничего не
делает для снижения тарифного бре�
мени для жителей Черняховска и
Балтийска?!

Особого разговора заслуживает и
областной центр. «Калининград�

теплосеть» уже который год про�
водит агрессивную политику про�
тив своих потребителей, пытаясь
найти лазейки в законодатель�
стве, применяя, прямо скажем,
грязные приёмы для получения
незаработанного дохода. Прин�
цип их работы прост: мы выстав�
ляем счета за свои услуги, не со�
гласны � обжалуйте в суде. Так
было с отоплением в 2016 году, и
сейчас разворачивается кампания
по выставлению двойных требо�
ваний по оплате горячей воды.

Потребителям приходят платёжные
документы, которые содержат начис�
ления за горячую воду и отдельно за
подогрев воды. Тарифы на отопление
и горячую воду постоянно растут и
стали уже более высокими, чем в се�
верных областных центрах. Но мэр
города и зампред регионального пра�
вительства в один голос говорят, что
тариф на отопление недооценён и в
дальнейшем будет только расти.

Вот в этом и заложены серьёзней�
шие противоречия между админис�
трацией города и горожанами. Полу�
чается, что ни мэр города, ни депу�
татский корпус не являются вырази�
телями интересов жителей города.
Все эти факты говорят о низкой за�
интересованности органов власти
всех уровней в повышении жизнен�
ного уровня жителей региона.

Сергей ШЕРСТЮК
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По приглашению лидера Социали�
стического народного фронта Литвы
(СНФ) Гедрюса Грабаускаса 14 нояб�
ря Каунас посетили депутаты Кали�
нинградской областной думы Игорь
Ревин и Екатерина Семенова.

Визит начался с осмотра музея�гале�
реи художника Микалоюса Чюрлёни�
са. Созерцая прекрасные полотна под
проникновенные комментарии экс�
курсовода, гости были поражены мас�
терством лучшего представителя литов�
ского народа наводить духовные мосты
между этнографическим Друскининка�
ем и гранитно�имперским Петербур�
гом, между литовским патриотизмом и
Востоком, между Балтийским
побережьем и безбрежным Космосом.

Затем состоялась встреча с местны�
ми представителями левых сил за
«круглым столом» под названием:
«Мост дружбы: Калининград � Литва».
В своем выступлении председатель
СНФ Гедрюс Грабаускас констатиро�
вал, что «Литва последние 27 лет шла
дорогой регресса: эрозия страны, яв�
ное понижение социального и куль�
турного уровня, рост коррупции, воз�
рождение фашизма, проблемы, выз�
ванные массовой эмиграцией». Чтобы
вылезти из этой ямы, лидер СНФ пред�
ложил «восстанавливать близкие эко�
номические и культурные связи с Рос�
сией и Беларусью». Гедрюс Грабаускас
также представил недавно выпущен�
ную книгу «Интеграция или противо�
стояние. Человеческое измерение по�

литических и социальных процессов
XX�XXI веков». Одним из соавторов
книги является он сам.

Игорь Ревин поблагодарил за орга�
низацию встречи и выразил уверен�
ность, что «соседние народы могут и
должны сближаться даже в такое в
сложное время, а санкции стран ЕС
вредят прежде всего им самим. И хо�
рошо, что в Литве есть люди, которые
это ясно понимают». Один из извест�
ных в Литве левых активистов, доцент
университета Едвардас Саткявичюс,
анализируя отъезд из страны 1,5 мил�
лиона соотечественников, привел

пример своей семьи. «Пять из шести
моих внуков уже живут за границей.
Они все хуже говорят по�литовски и
никто не собирается возвращаться!»
Через депутатов он обратился к Рос�
сии с просьбой спасти Литву от утра�
ты своей идентичности, исчезновения
литовского языка и самой литовской
нации. Сразу вспомнилась гениаль�
ная картина Чюрлёниса «Сказка ко�
ролей», где художник предупреждал о
полной элиминации своей Родины в
случае утраты своей самобытности
через обмен вкусного деревенского
литовского хлеба на космополитичес�

кую жвачку глобального империализ�
ма. Свою обеспокоенность постсовет�
ским хаосом и критикой нынешней
власти, пляшущей под дудку США,
высказали член провозащитного дви�
жения «Витис» Антанина Криаучюне�
не и известный правозащитник Пра�
нас Каваляускас. В заключение гости
из Калининграда получили много
вопросов по различным темам и под�
робно на них ответили.

На следующий день, 15 ноября, ли�
товские антифашисты и калининград�
ские депутаты побывали в деревне Оп�
шрутай, расположенной в 85 км от Ка�
унаса. Там прошла акция � помино�
вение. 70 лет назад, «лесные братья»
совершили в Опшрутае акт геноцида
русских. Вечером, 15 ноября 1947 г. под
командованием Антанаса Балтусиса�
Жвеиса «лесные» напали на деревню и
зверски убили 33 человека, среди ко�
торых было 13 детей в возрасте до де�
сяти лет. Ещё 12 были ранены. Этот
факт жуткой расправы над мирными
русскими старообрядцами, чьи пред�
ки проживали на территории Литвы не
одно столетие, действующая власть
тщательно скрывает.

Участники траурной акции минутой
молчания почтили память невинных
жертв. Игорь Ревин отметил, что «та�
кие события семидесятилетней давно�
сти и возрождение фашизма в совре�
менной Литве, на Украине и некото�
рых других странах взаимосвязаны.
Там, где не сделаны конкретные исто�
рические выводы, где прославляются
нацистские преступники, там и воз�
рождается нацизм». Все присутствую�
щие высказались за восстановление
исторической правды, против фашиза�
ции западных обществ, против разжи�
гания русофобии и ксенофобии.

Донатас ГРАБОВСКИЙ

ПУБЛИЧНЫЙ ФАРС НА ПУБЛИЧНЫХ
СЛУШАНИЯХ В СВЕТЛОГОРСКЕ

Министр сельского хозяйства РФ Алек�
сандр Ткачев удивлен тем, что россияне
мало пьют молока. Так, среднестатисти�
ческий европеец потребляет молока и мо�
лочных продуктов на 40% больше, чем наш
гражданин. При минимальной рекомендо�
ванной медицинской норме в 330 кг моло�
ка и молочных продуктов на человека в год
мы потребляем в среднем 250 кг в год.

Однако недоумение властей по этому
поводу непонятно. В то время как количе�
ство тех, кто оказался за чертой бедности в
нашей стране все растет (сейчас эта цифра
достигает 22 млн человек), а 80% россиян
экономят даже на товарах повседневного
спроса, нет ничего удивительного, что и
молочные продукты вошли в этот список...

Но есть у этой проблемы и другое изме�
рение. Россияне при всем желании не
смогли бы пить этого ценнейшего продук�
та больше, потому что в стране огромный
дефицит молока (он достиг 8 млн тонн). Да
и откуда оно появится, если молочное по�
головье уменьшилось в два раза в сравне�
нии с советским периодом? И ситуация
продолжает ухудшаться с каждым годом.
Все программы импортозамещения не
привели к положительному результату.

А пока дефицит натурального молока ком�
пенсируется только за счет растущего им�
порта растительных жиров и низкокаче�
ственного пальмового масла (его ввозится
более 1 млн тонн в год!), что еще больше бьет
по отечественным производителям молока
и подрывает здоровье людей. Как сообщают
в Россельхознадзоре, треть молочных про�
дуктов на  российских прилавках  � это фаль�
сификат: то  есть подлинный состав не со�
ответствует указанному на  упаковке.

И в ближайшее время перспектив для
улучшения ситуации не видно. По услови�
ям вхождения России в ВТО ситуация мо�
жет только ухудшиться, потому что имен�
но эта отрасль оказалась совершенно не
защищена государством.

Дарья АНУЧИНА

ПОЧЕМУ В РОССИИ
ПЕРЕСОХЛИ
МОЛОЧНЫЕ РЕКИ

Недавно во время мероприятия,
которое весьма пафосно называлось
«Публичные слушания по проекту
внесения изменений в Правила зем�
лепользования и застройки МО «Го�
родское поселение «Город Светло�
горск», в здании администрации
Светлогорска было жарко
� и в прямом, и в перенос�
ном смысле. Неравнодуш�
ные граждане, радеющие
за судьбу бывшего когда�
то прекрасным курортно�
го городка, съели не одну
собаку в схватках с чинов�
никами. Они юридически
подкованы и хорошо зна�
ют: публичные слушания
проводятся для галочки.
Велено по закону их про�
вести � проведут. Но не бо�
лее. Однако надежда уми�
рает, как известно, после�
дней. Желающих поуча�
ствовать пришло много, в
залитом солнцем фойе было душно.

Вел слушания депутат районного
совета Андрей Кожемякин, кстати,
некогда уличенный прокуратурой в
сокрытии своих доходов. По правую
руку от ведущего было зарезервиро�
вано место для не менее одиозного
помощника главы администрации
Ковальского � господина Корабель�
никова. Однако за столом он так и
не появился � скромно стоял в сто�
ронке, ничем не выделяясь из тол�
пы. Таким же молчаливым был и
главный архитектор Калининградс�
кой области Евгений Костромин,
который, очевидно, хорошо усвоил
принцип «промолчи � за умного сой�
дешь».

Еще одна гостья с Дмитрия Донс�
кого, 1, � начальник отдела выдачи
документов градостроительного зо�

нирования Марина Краснонос � оз�
накомила присутствующих с проек�
том изменений. Очень ловкий и гра�
мотный ход, к слову, � вместо пре�
жних ограничений высоты постро�
ек, указанных в метрах, теперь сле�
дует ориентироваться на этажность.

Представители общественного дви�
жения «Наш Берег» зачитали, пере�
дали в президиум и распространили
среди присутствующих перечень на�
рушений законодательства в прини�
маемых ПЗЗ. Несколько страниц
мелким шрифтом � очевидно, адми�
нистрация Светлогорска и област�
ные чиновники, несущие ответ�
ственность за этот беспредел, реши�
ли не мелочиться. У «Нашего Бере�
га» в активе уже солидные наработ�
ки в ведении войны за соблюдение
закона. К сожалению, этого нельзя
сказать о жителях улицы Балтийс�
кой, которые потребовали включить
в повестку дня слушаний вопрос о
своем бедственном положении: те�
перь в непосредственной близости
от их домов ежечасно проезжают
грузовики � здесь проходит дорога к

жизненно важным для города объек�
там � строящемуся стадиону и ново�
му променаду. Люди доведены до от�
чаяния, готовы на радикальные
меры.

Среди выступающих было много
представителей старшего поколе�

ния, которые помнят
еще «тот» Светлогорск �
удивительный городок,
пахнущий соснами и
морем. Странно было
слушать сторонников
превращения курорта в
своего рода Южное Бу�
тово. Две молодые и
весьма уверенные в себе
особы хорошо постав�
ленными голосами рас�
сказывали, как прекрас�
но жить в высотном
доме � вся их родня уже
стала счастливыми об�
ладателями недвижимо�
сти на побережье. Да,

если вы не в курсе: в Сочи строят не�
боскребы, а мы что � хуже?

Шоу продолжалось почти полтора
часа. Мало кто из присутствующих
поверил в то, что все документы и об�
ращения будут переданы в вышесто�
ящие инстанции. А когда люди поня�
ли, что предлагаемое голосование
(которое, кстати, не прописано в по�
ложении о подобных мероприятиях)
� всего лишь фарс, они приняли
единственно правильное решение. С
криками «Позор!» присутствующие
покинули зал. Все еще скромно сто�
явший в сторонке господин Кора�
бельников едва не был сбит с ног не�
равнодушными светлогорцами, ко�
торые в очередной раз убедились:
власть развращает. А абсолютная
власть развращает абсолютно.

Светлана ТАРСИС

МОСТ ДРУЖБЫ:
КАЛИНИНГРАД�ЛИТВА
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ЮРИСТ ОТ КПРФ

За фанфарами о проведении
Всемирного фестиваля моло�
дежи и студентов, за помпез�
ным Валдайским форумом
как�то незаметно прошла одна
из новостей о планах российс�
кой власти на будущее, кото�
рые ударят под дых основной
массе населения. Президент
элегантно облек установку на
лишение граждан бесплатного
медицинского обслуживания в
формулировку о некоем «со�
финансировании» людьми
затрат на медицину.

Конечно, объявить во всеус�
лышание о полном переходе к
платной медицине (так и бу�
дет: не «софинансирование», а
полностью платной получит�
ся медицина) власти не ре�
шатся, уж слишком это будет
беспардонно, и люди могут
возмутиться. А вот когда это
облечено в элегантные слове�
са � «софинансирование», то
как�то и не настораживает.

Естественно, что это собы�
тие прошло мимо внимания
основной части населения
России. Естественно, что ник�
то не начал возмущаться, ник�
то не бросился протестовать.
Все (точнее, подавляющее
большинство) готовятся друж�
ными колоннами промарши�
ровать на голосование ЗА.

Правда, потом, когда «со�
финансирование» выльется в
превращение медицины в
полностью платную, когда
бесплатными останутся толь�
ко укол условного пеницилли�
на и выдача таблетки параце�
тамола, начнется истеричес�
кий всероссийский вой и
стон, начнутся требования со�

ЭЛЕГАНТНАЯ ОБДИРАЛОВКА

страдания и сочувствия к не�
счастным. Когда начнется
массовый мор из�за того, что
нет денег на простейшую опе�
рацию по удалению воспалив�
шегося аппендикса, и люди
начнут пачками уходить на
погост из�за перитонита. Ког�
да болезнь ребенка будет ос�
тавлять людей не то что без
денег, а без крыши над голо�
вой, поскольку они будут по�
ставлены перед выбором � или
сохранить жилье, но дать по�
гибнуть ребенку, или продать
его, оплатить лечение и пре�
вратиться в бомжей.

При этом, думается, что «со�
финансирование» медицины
� пробный шар. За ним, безус�
ловно, последует «софинанси�
рование» образования. Бес�
платным, скорее всего, оста�
вят начальное образование.
Ведь должен же плебей, мар�
гинал уметь найти себя в спис�
ках избирателей, чтобы прого�
лосовать ЗА обожаемого на�
ционального лидера. Ну и со�
считать сдачу в магазине.
Большего народу не требуется.

Это отпрыски «элиты» долж�
ны иметь образование, чтобы
занять наследные места в чи�
новничьей пирамиде или в
банковских офисах. «Плебеи
и маргиналы», сиречь подав�
ляющее большинство народа,
не должны путаться у них под
ногами. Ну а если не будет об�
разования, то не будет и воз�
можностей составить конку�
ренцию отпрыскам «элиты».
Знаете ли, возрождать «закон
о кухаркиных детях» неэсте�
тично. Начнутся пересуды,
Запад лицемерно начнет ты�
кать в лицо этой недемокра�
тичной нормой права. А вот
«софинансирование» � деше�
во, удобно и практично.

И вообще, как элегантно все
будет выглядеть. ВСЕ могут
лечиться и учиться. НО за
деньги. Нет денег � увы, вы
лузеры, лохи, аутсайдеры. Но,
господа, ведь мы никому не
запрещаем много зарабаты�
вать! Станьте успешными, и у
вас все будет � и образование,
и медицинское обслуживание!

Андрей РАЙЗФЕЛЬД

Пенсионеры � самая неза�
щищенная категория насе�
ления. При выходе на пен�
сию многие граждане оказы�
ваются неприятно удивле�
ны, что назначенная к вып�
лате пенсия не просто ма�
ленькая, но даже ниже про�
житочного минимума (в те�
кущем году величина прожи�
точного минимума в Кали�
нинградской области состав�
ляет � 8720 руб., в 2018 году
величину прожиточного ми�
нимума пенсионера в Кали�
нинградской области устано�
вили на уровне ее размера в це�
лом по РФ). Позиция КПРФ
по этому вопросу хорошо
известна: пенсия должна
быть не ниже 50% от сред�
ней зарплаты по стране, а
ежемесячный доход челове�
ка не может быть меньше
прожиточного минимума в
принципе.

При этом важно знать, ка�

ЕСЛИ ПЕНСИЯ НИЖЕ
ПРОЖИТОЧНОГО МИНИМУМА

кая помощь гарантирована
государством людям с мини�
мальным уровнем доходов.
Одна из форм помощи � это
так называемая социальная
доплата до уровня прожиточ�
ного минимума пенсионера.

Всем неработающим пен�
сионерам, у которых общая
сумма материального обес�
печения не достигает вели�
чины прожиточного мини�
мума пенсионера в регионе
его проживания, устанавли�
вается федеральная или ре�
гиональная социальная доп�
лата к пенсии до величины
установленной в регионе
проживания пенсионера.

Если же вы некоторое вре�
мя жили на свою пенсию и
не обращались за помощью,
соответствующие органы
обязаны компенсировать
вам средства за все время с
момента возникновения ос�
нований для обращения.

Федеральным законода�
тельством предусмотрена
льгота в виде субсидии на
оплату жилого помещения и
коммунальных услуг.

Статьей 159 ЖК РФ уста�
новлено, что субсидия пре�
доставляется гражданам в
случае, если их расходы на
оплату жилого помещения
и коммунальных услуг пре�
вышают величину, соответ�
ствующую максимально до1
пустимой доле расходов
граждан на оплату жилого
помещения и коммуналь�
ных услуг в совокупном до�
ходе семьи. Непосред�
ственно расчет субсидии
производится на основа�
нии нормативов, установ�
ленных в субъекте РФ, где

проживает гражданин.
Постановлением Прави�

тельства Калининградской
области от 26 февраля 2010
года №73 установлено, что с
1 июля по 31 декабря 2017
года региональный стандарт
максимально допустимой
доли расходов граждан на
оплату жилого помещения и
коммунальных услуг в сово�
купном доходе семьи состав�
ляет 22 процента (на уровне
федерального стандарта). Та�
ким образом, если затраты на
оплату ЖКУ составляют бо�
лее 22% от суммарного дохо�
да семьи, то вы имеете право
получить субсидию, которая
позволит снизить финансо�
вую нагрузку по расходам.

Марина БАЙДАК

КАК ПОЛУЧИТЬ СУБСИДИЮ
НА ОПЛАТУ ЖКХ?

СОВЕТЫ ЮРИСТА

В конце октября после опе�
ративного совещания в прави�
тельстве Калининградской
области губернатор заявил,
что в области возник дефицит
инсулина и других лекар�
ственных препаратов, в том
числе для онкобольных, в ре�
зультате чего медикаменты
приходится покупать людям
за свой счет или получать с
большой задержкой.

Как заявил Антон Алиханов,
в сложившейся ситуации ви�
новато предыдущее руковод�
ство министерства здравоохра�
нения и областной фармацев�
тической компании: «Это про�

ВАЛИ НА ПРЕДЫДУЩЕГО
блема, о которой мы постоян�
но говорим. Ряд действий пре�
дыдущего руководства мини�
стерства здравоохранения, об�
ластной фармокомпании при�
вели в конце прошлого года �
начале этого к существенному
дефициту лекарственных
средств». Решить трудности
надеются с помощью дополни�
тельных денежных вливаний в
размере 30 млн рублей.

Объявил он это так, будто
сам ни за что не отвечает, буд�
то в прошлом году не испол�
нял обязанности губернатора
и не контролировал деятель�
ность министерств. А впро�
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чем, тогда он был занят совер�
шенно другим делом: обещал
золотые горы. Теперь нача�
лась сложная управленческая
работа, и с первых шагов при�
ходится во всех неудачах обви�
нять всех, кроме себя.

Вспоминается старый анек�
дот, где один директор, уходя
на пенсию, передает дела сво�
ему молодому последователю и
вручает три конверта со слова�
ми: «Когда будет очень трудно,
поступай так, как там написа�
но». Столкнувшись с первыми
трудностями, молодой дирек�
тор открывает конверт и чита�
ет: «Вали все на предыдущего!»

- мно о вартирных жилых домов, находящихся в аварий-
ном состоянии, но в лючённых в ре иональн ю про рамм
апитально о ремонта;
- срыва сро ов проведения апитально о ремонта и низ-
ом ачестве произведённых работ;
- переселения из аварийно о жилья в жилые помещения

заведомо х дше о состояния.
Информацию можно представить по телефон 93-06-68 или на

эле тронн ю почт korolyova@duma39.ru.
Работа « орячей линии» продлится до 15 января 2018 ода.
По её рез льтатам б д т представлены материалы в соответ-

ств ющие ор аны для принятия мер.
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• нефти добывается столько же,

сколько в 1972 году;
• бумаги производится, как в 1969

году;
• стальных труб, как в 1965 году;
• цемента, как в 19621м;
• химических нитей и волокон, как в

19591м;
• телевизоров � в 19581м;
• добывается угля, как в 19571м;
• производится кирпича строитель�

ного � в 19531м;
• радиоприемных устройств � в 19471м;

• грузовых автомобилей � в 19371м;
• зерноуборочных комбайнов � в 19331м;
• металлорежущих станков и трак�

торов � в 19311м;
• железнодорожных вагонов � в 19101м;
• обуви, как в 1900 году;
• поголовье крупного рогатого скота

стало, как в 1885 году;
• производство шерстяных тканей �

в 18801м;
• производство хлопковых тканей � в

19101м;
• поголовье овец и коз на уровне 1775 года.
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